HAUPTMANN=PREIS 1931

Der Bchatz im Acker

ROMAN VON

HANS VON HÜLSEN

Gerhart Hauptmann im Berliner Tageblatt:

Das Buch ist etwas wie ein Meisterstück, Ich bewundere den Vortrag dieses Romans. In diesem Roman wird eine ganze Epoche in das Licht der Gegenwart zurückgerufen. Er sollte eine ähnliche Wirkung haben wie seinerzeit "Jörn Uhl" von Frenssen.

 \mathbf{z}

446 Seiten stark, auf bestem holzfreiem Papier gedruckt, mit wirkungsvollem Umschlag. In Ganzleinen RM 8.—



DEUTSCH SCHWEIZERISCHE VERLAGSANSTALT (EIGENBRÖDLER VERLAG) A.G. / BERLIN W8 / ZÜRICH